

## Gemeinderat Markus Knüsel und seine Gemahlin beeihren das Sommerfest im Rombachtäli

Rombachtäli, 30. September 2025: Sommerfest.

Dieses "Quartierfest" war ursprünglich durch Initiative von Bewohnern zustande gekommen.

Nach und nach schwand das Interesse an einem Fest, und der neu entstandene Quartierverein hat sich der Aufgabe angenommen, es am Leben zu erhalten.

Letztes Jahr musste das Fest wegen Schlechtwetters abgesagt werden. Doch dieses Jahr war das Wetter gut und die Stimmung ebenso. Viele Kinder waren da, und die Dance-Show begann bereits früh und wollte mit Unterstützung von Toni alias DJ SAKARA gar nicht enden.

Die Bar wurde diesmal von Bewohnern der SEEHALDE geführt. Vreni hat sich schon Wochen vor dem Ereignis gefreut und einen schönen Zopf gebacken. Der kleine Grill mit echter Speuzer Köhlerkohle ausgestattet diente nicht nur für die mitgebrachten Grilladen, sondern auch für die Kaffezeremonie. Die Eritreerin Sunnight braute mit ihren Freundinnen den Kaffee, der dem Ehrengast Markus Knüsel und seine Gemahlin Dorota ganz besonders schmeckte. Vom herzhaften Stollen-Bier, das ein Vereinsmitglied extra brauen liess, konnte man so viel trinken, wie man wollte. - Mit nur 1.3% Alkoholgehalt war die Stimmung immer gut!

Die Organisatoren haben auf Initiative der Teilnehmer gehofft. So wurde zum ersten Mal explizit auch das "Piquenique Canadien" beworben. Dabei nehmen die Teilnehmer ihr Picknick selber mit und stellen es auf einem Tisch zur Verfügung für alle. So kam es, dass alle satt wurden, auch mit Kuchen. So mussten am Schluss keine Esswahren verteilt oder gar weggeworfen werden.

Wer weiss: Vielleicht pflanzt sich das Sommerfest fort und findet künftig auch an anderen Orten statt.

